

Fort-de-France, le 20 mars 2017

LETTE CIRCULAIRE

A L'ATTENTION DE MESDAMES ET MESSIEURS LES CHEFS D'ETABLISSEMENT

Objet : Portes ouvertes 2017 du Campus Caraïbéen des Arts
et examen d'entrée – session d'avril 2017.

Madame, Monsieur le Proviseur

Cette année, le Campus Caraïbéen des Arts (CCA) organise sa journée Portes Ouvertes le vendredi 31 mars 2017 de 9 h 00 à 19 h 00 dans ses locaux de l'Ermitage.

Cet événement incontournable, s'adresse à tous les lycéens désireux de mieux connaître les enseignements, les diplômes proposés par notre école supérieure d'art et d'être informés des débouchés possibles à l'issue de ces formations.

Après l'accueil, une visite commentée des lieux sera proposée aux visiteurs, qui pourront assister aux cours, visiter les travaux des étudiants et découvrir nos ateliers de pratiques plastiques.

Je vous serais reconnaissante de bien vouloir diffuser ces informations aux lycéens de votre établissement, et notamment aux élèves de Terminale.

Par ailleurs, je vous remercie de porter également à leur attention les dates de l'examen d'entrée, soit les 10 et 11 avril prochains. Les dossiers et renseignements seront à retrouver sur le site du Campus Caraïbéen des Arts à l'adresse suivante : <http://cca-martinique.com/>.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur le Proviseur, l'expression de ma meilleure considération.

La Directrice Générale du
Campus Caraïbéen des Arts


Michèle LATOUCHE